



直方市立下境小学校 学校だより第8号

下境っ子

令和7年8月26日(火)

校長 今川 恵子

2学期が始まりました！

夏休みが終わりました。連日の猛暑に加え、大雨にも見舞われた夏休みでしたが、子どもたちが、大きな事故やけががなく登校できたことを心からうれしく思っています。また、笑顔で挨拶する姿から、ご家庭や地域等で充実した夏休みを過ごしたことと思います。ありがとうございました。

さて、昨日の始業式では、戦後80年の節目にちなみ、戦争の悲惨さや平和の尊さについて話をしました。真剣に話を聞いている子どもの姿が印象的でした。今週は、各学年において平和学習を実施しますので、平和な世の中や自分にできることを考えるよい機会となります。自分や友達を大切にする心を一層育ててほしいと願っています。

2学期は、学習や生活を充実させるよい時期です。子ども一人一人がのびのびと活動し、力が発揮できるよう教職員一同、精一杯努めてまいります。どうぞよろしく願います。

2学期がんばること！



始業式に引き続いて後、各学級代表児童が2学期のめあてを発表しました。それらを抜粋して紹介します。

- 自然教室があるので、話をよく聞いて自分で考えて行動してきます。
- 自分から笑顔で挨拶をしていきます。
- 算数の学習では、計算がすらすらできるようにがんばります。
- 運動会では、ダンスとリレーで全力を出します。成果を披露したいです。
- 国語では、新しく漢字やかたかなの学習が始まります。楽しみです。
- 国語の学習で、文章がすらすら読めるようになりたいです。
- 掃除で、隅々まできれいにすることをがんばります。
- 思いやりの心をもって、友達と仲良くします。

がんばろう！



2学期の主な行事

※予定変更の場合は、おってお知らせします。

- ・ 運動会 10/18 (土)
- ・ 5年生自然教室 10/31~11/1 (金・土)
- ・ 土曜授業(高齢者の集い) 11/1 (土)
- ・ 個人懇談会 12/8~10 (月~水)
- ・ 2学期終業式 12/24 (水)

熱中症予防のため、水筒や汗拭きハンカチ等の準備をお願いします。まだまだ暑い日が続きます。